
Für Jesus allein!

„Auch Bileam, den Sohn
Beors, töteten sie mit dem
Schwert...“ und dann: „ ...
Siehe, haben nicht diese die
Israeliten durch Bileams Rat
abwendig gemacht, dass sie
sich versündigten am HERRN
durch den Baal-Peor, sodass
der Gemeinde des HERRN
eine Plage widerfuhr?“

4. Mose 31, 8 und 16

König Saul und der König
Salomo, der Richter Gideon
und eben auch Bileam haben
eine tragische, eine furchtbare
Gemeinsamkeit: Ihre einst so
frommen Worte und Gedanken,
ihr einst so starker Gottesdienst,
ihre wunderbare Frömmigkeit
und all das Erleben mit Gott all
das ließen sie nach einer Weile
einfach fallen, legten es ab, wie
einen alten verdreckten Mantel
und handelten wider besseres
Wissen mit katastrophalen Kon-
sequenzen.
Die Geschichte Bileams beginnt
4. Mose 22. Bileam ist ein Wahr-
sager, außerhalb des Volkes
Gottes. Er lebt im heutigen Irak,
dem damaligen Messopotamien.
Er muss einen ziemlichen Ruhm
und Erfolg mit seinen Wahr-
sagereien gehabt haben, denn
die Ammoniter und Midianiter
trauen ihm zu, dass seine Ver-
wünschungen, seine Fluchworte
die Kraft haben werden, Israel
zu schaden und vielleicht sogar
zu vernichten. Eine Reise von

drei Wochen lassen sie gleich
mehrfach zu Bileam unterneh-
men, mit reichlich Bestechungs-
geldern, um ihn auf diese Weise
für ihre Zwecke zu gewinnen.
Wirklich erstaunlich ist, dass
Gott diesem Menschen be-
gegnet. Dass er ihm Weisheit
schenkt und eine Botschaft. Ja,
dass er sogar ein ganz und gar
einzigartiges Wunder an Bileam
geschehen lässt, in dem sein Esel
in höchster Not sogar anfängt
sich mit verständlichen Worten
ihm gegenüber zu äußern und
ihn vor dem Verderben zu be-
wahren. Bileam ist auf der einen
Seite gewarnt vor dem Zorn des
Heiligen Gottes und auf der an-
deren Seite beauftragt im Namen
Gott zu reden, prophetisch zu
wirken, um den Ammonitern und
Midianitern zu bezeugen: Israel
steht unter dem Schutz Gottes!
Bileam erfüllt den Auftrag Got-
tes und hierin liegt auch die
Ähnlichkeit zu Saul, Gideon und
Salomo. Um dann aber - furcht-
barer Weise, unverständlicher
Weise den Feinden Gottes einen
schlimmen Rat zu geben. Er
zeigt ihnen den Weg, Gott rich-
tig sauer auf Israel zu machen,
in dem er den Midianitern rät,
ihre Frauen als Huren zu den
Israeliten zu schicken und so
den Zorn Gottes mit tausenden
von Toten zu provozieren. Und
tatsächlich diese diabolische List
funktioniert in der gewünschten
Weise.  Doch nachdem die Ka-

tastrophe in Israel wie absehbar
eingetreten ist, erbarmt sich Gott
und Israel tut Buße. Darauf hin
ist Israel wieder erfolgreich in
seinen Eroberungsbemühun-
gen und so gerät Bileam später
dann in ihre Gefangenschaft
und wird getötet, weil er eben
verantwortlich ist für den Tod
von tausenden Israeliten durch
seinen so bösen Rat.
Als Christen dürfen wir wissen,
dass uns das Heil nicht mehr
durch unsere Dummheiten und
Gemeinheiten weggenommen
werden  wird.  Denn  wir  haben
es uns nicht selbst erworben
und darum können wir es auch
nicht selber wieder wegwerfen.
Heil und Bewahrung sind von
Anfang bis Ende allein die Sa-
che Gottes.
Dennoch hat es auch für uns
ernsthafte Konsequenzen, wenn
wir die Erfahrungen, die wir mit
Gott durch seine Gnade machen
dürfen dadurch verachten, dass
wir uns von Gott wegwenden
und so zu leben beginnen, als
gäbe es ihn nicht. Saul, Gideon,
Salomo und Bileam sind für uns
eine ultrastarke Warnung, dass
wir die empfangene Gnade und
Offenbarung nicht vergessen
und ignorieren dürfen. Die Fol-
gen wären furchtbar. Doch noch
ist Zeit! Noch immer können
wir zurück kehren in die Gleise
Gottes. Gott liebt uns von gan-
zen Herzen und wir dürfen ihm
dienen. Nutze deine Chance!

Fromm, ohne Herz!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin
Mobil: 0159  0628  9342

Lyrikbote.de

http://lyrikbote.de/

